



## La Universidad de Salamanca abre una de sus Escuelas de Lengua Española en Florida

Otros dos centros de estudio se implantarán en Turín y en Varsovia

**Salamanca, ICAL**

La red de franquicias de Escuelas de Lengua Española de la Universidad de Salamanca celebró su primera reunión de franquiciados coincidiendo con el tercer aniversario de la red y con la apertura de la nueva Escuela de Lengua Española en el estado norteamericano de Florida, informó la Universidad de Salamanca.

Así, representantes de los centros en Lisboa (Portugal), Florida (Estados Unidos), Estepona (Málaga), Mallorca, Barcelona y Alicante se reunieron para evaluar el funcionamiento de las escuelas y de la central, aumentar la colaboración entre escuelas e introducir nuevos productos o recursos en las mismas.

El primer día, la reunión comenzó con un seminario práctico en el

que cada escuela mostró su proceder. En este aspecto, la Escuela de Lengua Española de Barcelona anunció su acuerdo en Pekín, que supuso la apertura de la primera Oficina Comercial de las Escuelas en Asia.

Tras el seminario y la visita a la inauguración del «IV Congreso del Español en Castilla y León», los franquiciados asistieron a la presentación del material docente y del programa curricular. El día 7 comenzó la actividad con la presentación de la nueva web de la central de Escuelas de Lengua Española de la Usal, que permitirá a cualquier persona, en cualquier lugar, matricularse en alguna de las escuelas de la red. Posteriormente, se realizó a firma definitiva del acuerdo con la Escuela de Lengua Española de Florida.